
Ata no 35 de2022

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos ,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão ordinária, os Senhores Vereadores: Neto

Viana - pT, Adilson Seixas - pDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB' Nenê

Brito - pDT, Renan Delabary - pp e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência

justificada, sob a presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com

â Constiúção, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. O Seúor
Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 34 de 2022, apreciada e, logo após, aprovada por

unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretiário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente:

MOÇÃO t2t2022 MOÇÂO DE LOUVOR A FARMACÊUTICA RENATA CARDOSO.
AUTOzuAVEREADOR NETO VrANA- pT; TNDTCAÇÃO 7s12022 QUE SEJA ESTUDADA
POSSIBILIDADE DE CONSTRUIR UMA PARADA DE ONIBUS E QUE A MESMA SEJA COBERTA
NO PONTO DE EMBARQUE E DESEMBARQUE DE USUÁRIOS DO TRANSPORTE COLETIVO
RURAL LOCALIZADO ENTRE AS ESTRADAS RURAIS MEIA LUA E NAZÁRIA. AUTORIA
VEREADOR CLEMAR BTAGGT - CARECA - pTB; PEDTDO DE INFORMAÇÕES N" 205/2022 QUE
SEJA INFORMADO EM QUE FASE SE ENCONTRA A CONTRATAQÇÃO DA EMPRESA
RESPONSAVEL PARA APLICAR CONCURSO PUBLICO NO MUNICÍPIO. AUTORIAVEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 206/2022 QUE SEJA INFORMADA
QUAL A PREVISÃO PARA LIGAÇÃO. DE REDE ELETRICA PARA ILUMINAÇÃo DoS
LETREIROS E FUNCIONAMENTO DAS CÂiTAgru.S LOCALIZADAS NoS TREVOS DE saÍoa oo
MUNICÍPIO. AUTORIAVEREADOR ADILSoN SEIXAS _ PDT; PEDIDo DE INFoRMAÇÕES N'
207/2022 QUE SEJA INFORMADA EM QUE FASE SE ENCONTRA o ESTUDO rARA CRrAÇÃO
DE CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO DE GEOLOGO, AGRÔNoMo E ENGENHEIRo
FLORESTAL, BEM COMO A LOTAÇÃO OP UM AGENTE AUxILIAR ADMINISTRATIvo PARA
ATENDER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE. AUTORIA



INIF.RMADA QUAL A SITUAÇÃo a'ual QUANT. A AGILIDADE NO PROCESSO VISANDO

DAR nrÍcro AS OBRAS DE ro oEzÉÀÀrlslp5nropúmREs DESTTNADAS AS PESSOAS DE

BAIXA RENDA; 2) ENVIAR COPIA DO CONVÊNIO CELEBRADO COM O GOVERNO DO

ESTAD. Do Rro .RANDE ,o rri,lr nsr.lçÀ_o-NoMINAL Do RESULTAD. HoMoLocADo

Ao EDTTAL 0rz02zDE cHAMaoÁíúelrca paúsplEÇÃo DE BENEFI.IARI.S PARA o

pRocRAMA HABrrAcroNAL .,e ceiÀíÀúe" No ÂNaetrô po vtt-rNtcÍpto DE LAVRAS Do

sul. AUT.RTAVEREAD.R DrMMy AL,ES -pp; pEDrDo DE TNFoRMAÇÕr,s N" T1l2022 t)

QUE SEJAM INFORMADOS, DE FORMA DETALHADA' QUAIS SÃO OS CRITERIOS ADOTADQS

pELA ADMrNrsrnaçÃo r\4uNrcrpAl- PARA rnrs oÉ ÀpuúçEo Do VALOR DE AVALmçÃo

DE rMovErs RuRArs Do utxlcÍpro DE LAVRAS DO SUL; 2) QUE SEJAM INFORMADOS'

ATNDA, sB exrsriü;ÃúúÉrnoÀ úiNrMos E, MAXrMos 
'ARA 

epunaÇÃo Do vALoR DA

TERRA, PoR LOCALIDADE NA zoNA RURAL; 2 1) EY-ctlqITJIuo' SEJAM INFORMADOS

os vALoRES ADorADos pARA cADA LocALiDADE; 3) sE sÃo eporADos os MESMOS

cRrrERro, .oú"orÃi,iôíg be rúóvers NA zoNA URBANA: 3.10 EM cASo posrrrvo,

rNDrvrDUALrzAR TArs cRrrERros; 4) sE o vrwióÍplo, NAs AvArnçors DE IM.'EIS,
SEGUE ALGUMA OzuENTAçÕES DO TRIBLINAL DE CONTAS DO ESTADO.

AUToRTAVEREADoR ADrLsoN sErxAS - pDT; pEDIDo DE PRovtoÊNcns N" 141/2022QUE o
EXECUTIVO MUNICIPAL ENTERCEDA JLINTAMENTE A CEEE _ EQUATOzuAL ENERGIA

PARA QUE SEJA REALIZADA A TROCA DE DOIS POSTES LOCALTZADOS NA RUA SINVAL

MOREIRA TEIXEIRA, IBARE. VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE

i;nôv-rpÉNcrÀíN" 142t2022 euE sEJAM pRovrDÊNcnoes As colocaçÕes DE LIXEIRAS

NA pRA6TNHA E euADRA bosenre, pRóxtMA A ASSocnçÃo DE MoRADoRES DA

LOCALIDADE DO IBARE VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE PROVTOÊNCMS

N' r43t2022 QUE SEJAM PROVIDENCIADOS REPAROI \t _q{L_ÇAPA !99-1L^1?A-DA 
NA RUA

SANTo aNTÔNIo, MAIS ESPECIFICAMENTE EM FRENTE A RESIDENCIA NO 314.
AUTORIAVEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE PROVTOÊNCHS N" 144|2O22QUE

EJA FEITA A MANUTENçÃo E o REBAIXAMENTO AO FINAL DA RUA MARIA THEREZA
BORGES DA ROSA, E QUE EM PARALELO AO REBAIXAMENTO SEJA INSTALADO UM
SISTEMA DE DRENAGEM, COM INTUITO DE EVITAR OS CONSTANTES ALAGAMENTOS E
PREJUIZOS AOS MORADORES DA LOCALIDADE. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA -PT;pEDIDo DE pRovroÊNcres N' l4sl2022euE sEJA DESENTUrTDo o BUEIRo LocALrzADo
EM PARALELO A ESTRADA ESTADUAL LAVRAS DO SUL/BAGE, DO TRECHO QUE SEGUE DA
VILA ISABEL ATE PROXIMO AO TERRENO DO PROFESSOR ZEKA KRAUSE.
AUTORIAVEREADOR NETO VIANA -PT; PEDIDO DE pnOVmÊNCIAS N" 14612022 QUE SEJAM
INSTALADAS LIXEIRAS coMLTNITÁnIas EM ToDos os BAIRRoS Do Naln.rtcÍpro.
AUTORIAVEREADOR NETO VIANA -PT; PEDIDO DE pnOVpÊNCIAS N' 147t2022 QUE SEJA
FEITo A MANUTeNçÃo Do coRREGo LocALrzADo pRoxiMo eo cnrÁslo DA oLARrA,
coM A INSTATaçÃo coRRETA DE BUEIRoS. AUToRIAVEREADoR NETo vIANA -pr;pEDIDo DE pnovpÊNCTAS No t4vr2o22 euE sEJA REALIZADO NIVELAMENTO No
CALÇAMENTO DA RUA ADEMAR CHAVES TEIxEIRA, ENTRE AS RUASeaRÃo Do RIo
BRANCO E JOSE JOAQUIM DE SOUZA BUENo. AUToRIA VEREADoR NpNÊ BRITo _ PDT;
PEDIDo DE pRovmÊNcIas N" r49r2oz2 sEJAM ToMADAS pRovIDÊNcIas vISANDo A
LIMPEZA (CAPINA) NO CEMITERIO DE IBARE _ 2'DISTRITO. AUTORIA VEREADOR JULIANO
CONFISCO -PP. Grande Expediente: Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB desejou uma boa tarde ao
seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Cumprimentou a gauchada que participaram dos festejos farroupilha que tão bem abrilhantaram o dia 20 se
setembro. Disse que prestigiou o rodeio realizado na pista José Bennito Chiapetta, e pela homenagem que
frzeram para mim, e aos vereadores Renan, Confisco e Dimmy pelo CTG Marcos Das Aguas, o.rde
prestaram uma bela homenagem pelos recursos destinados das nossas emendas impositivas, onde nos
brindaram com um belo jantar. E cumprimentou o CTG pela organizaçáo. Parabenizou também pelas
músicas aprensentadas pelo Renan, Roger e Augusto Crespo. Parabenizou também a secretaria de Turismo
pela semana Farroupilha em nosso munícipio e após será estendido ao Ibaré, prestigiando o preto e a
Rejane pela organizaçáo. Tambóm deixou registrado a colacação dos ar condiconado na creche. Vereador
Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou das respostas recebidas do Executivo referente as
matérías aprsentadas. Parabenizou a todos envolvidos na belissima organizaÇão da semana Faroupilha,
disse que esteve na abertura da semana farroupiha lre Preto e atodos envolvidos



peía a orgaÍLizaçáo dos festejos. Falou sobre uma emenda parlamentar do L)eputado Paulo Pimenta. Falou
sobre os cursos profissionalizantes para o municipio. Vereador Nenê Brito - PDT- desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Parabenizou o Seúor Valdeci pelo rodeio realizado no final de semana e ao Secretário de Turismo pela
rica festa na praça durante a semana farroupilha, e aos gauhos (as) que apresentaram um belo de um desifle
no dia de ontem 20 de setembro. Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou um boa tarde ao seúor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Leu a
palavra de Deus. Falou das respostas recebidas do Executivo. Disse que esteve no Gabinete do Prefeito na
manhã do dia de hoje para debater sobre o assunto da Terceira Idade. Falou sobre a questão da água nas
localidades que ainda não foi instalada, e que seja resolvida, pois teremos um verão muito seco. Falou
também sobre a manutenção no cemitério, pois dia de finados está quase chegando. Vereador Renan
Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Registrou as duas perdas em nosso municipio, e que a Mesa
Diretora possa encaminhar uma Moção de Pesar aos familiares da Senhora Eloisa Teresa Brito e Marcell
Teixeira. Parabenizou a Secretaria de Turismo aos festejos farroupilha em nosso munícipio. Parabenizou a
todas as entidades e em especial ao CTG Marcos das Águas, onde foi o vencedor no desfile no dia de
ontem, e pela homenagem recebida pelo CTG. Falou que peleia tanto pelas causas do munícipio. Vereador
Neto pediu a parte para falar sobre o assunto debatido pelo Vereador Renan. Logo vereador Renan seguiu
relatando sobre as respostas das matérias apresentadas nas sessões. Falou sobre as casas populares.
Considerações Finais: Vereador Clemar Biaggi - PTB agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT
Disse que irá seguir lutando pra combater a estiageme e para a aquisição de uma perfuratriz. E parabenizou
a fala do Vereador Renan Delabary. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT
agradeceu a palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a essa sessão bem produtiva e a nossa
comunidade que teve seus anseios solicitados a essa casa. Parabenizou a todos os envolvidos na semana
Farroupilha e ao Rodeio, ao empeúo nesse grande evento, também aos piquetes no desfile do dia 20 de
setembro. Saudou seu piquete Querência Xucra. E ao CTG Marcos das Aguas por ser campeão no desfile e
que sirva de exemplo. Desejou uma ótima semana a todos e que Deus proteja a todos; Vereador Renan
Delabary- PP deixou uma sugestão ao Executivo, secretaria de Turismo que deixe para passar os filmes do
Teixeirinha na parte da manhã, e não a noite, pois as pessoas querem é festa. E também que pa.ra ano que
vem após o desfile coloque uma atração. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP nada mais
havendo tratar, deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas
em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e

não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria. Sala "Severino Silveira"
da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 2l de setembro de 2022.

Vereador L A Bittencourt
2o Secrettírio Presidente
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